

20/02/2013 - Elx

Expertos del CEU participan en unas jornadas sobre comunicación y humanización de la salud

Los profesores de la Universidad CEU Cardenal Herrera en Elche César Casimiro, vicerrector, Marina Leal, vicedecana de Enfermería y María Carmen Martínez participarán el próximo viernes, 22 de febrero, en las III Jornadas de Comunicación en Salud, que tienen como objetivo promover la humanización en los ámbitos de salud a través de la comunicación en salud. Durante las jornadas se tratará de mostrar los beneficios que aporta la comunicación en salud a la humanización de los cuidados de salud, al tiempo que se busca promover desde una óptica multidisciplinar qué es la humanización en salud y cómo contribuye a ello la comunicación.

El Vicerrector del Centro de Elche, César Casimiro, intervendrá como ponente en la mesa redonda "Educando en salud para humanizar la salud", mientras que la profesora de Enfermería y Fisioterapia de la UCH, María Carmen Martínez, que también forma parte del comité científico-organizador de las jornadas, moderará la mesa redonda "Comunicación interdisciplinar: una herramienta para la humanización en salud" en la que cuatro profesionales del ámbito sanitario, aportarán diferentes puntos de vista sobre la comunicación como herramienta para la humanización de los cuidados. Por su parte, la vicedecana de Enfermería, Marina Leal, que es miembro del comité científico, intervendrá en la mesa inaugural de las jornadas junto a otras personalidades académicas e institucionales.

Esta iniciativa, organizada por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) en colaboración con las Universidades Miguel Hernández (UMH) y Cardenal Herrera de Elche, se celebrarán en el Aula Magna Edificio Altavix UMH.